
【ピースリレー　米子市内行進】 【ピースリレー　広島・三次引継参加者】

【ピースナイター『ピースライン25』】原爆ドームの高さ25ｍにあわせて球場スタンド席にみんなでライン
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2010ピースアクションの取り組み
【鳥取から島根に引継ぎ】
　2010ピースリレー（平和行進）は、７月19日・
鳥取から島根に引き継がれる「引継式」と「平和の
つどい」が開催されました。引継ぎの前には、米子
市文化ホールから米子市児童文化センターまで約１
時間の行進が行われ、途中、米子市役所では米子市、
境港市の両市長からのメッセージも行進団に手渡さ
れました。
　つどいは、平和ミニコンサートのバンド演奏、平
和クイズ、絵本の朗読などが行われました。当日は、

鳥取、島根の
各生協から約
60名の組合
員・役職員が
参加し、平和
のについて考
え、交流を行
いました。

【島根から広島へ引渡し】
　７月31日
は、島根か
ら広島に平
和の横断幕
が引き渡さ
れ、今年度
も無事、平
和の想いが
広島へと引き渡されました。行進の前に、つどいが
開催され、朗読や虹のコーラスによる歌声、市長メッ
セージ、参加団体の紹介などが行われました。
　当日は、行進も行われ、平和の想いを沿道の皆さ
んに伝えながらの行進となりました。
　参加は、広島の各生協、団体、島根の生協から合
わせて約110名（島根18名）の行進団となりました。
島根からは、島根大学生協から学生の皆さんの参加
もありました。

　核兵器廃絶の想いを被爆した広島市民の支えで
あった広島東洋カープの公式戦を通して多くの方に
訴える。被爆65周年、平和を願い続ける広島の歴
史を発信し、平和の大切さをアピールする。……８
月５日広島・マツダスタジアムで、プロ野球公式戦
を通して平和をアピールする「ピースナイター」が
開催されました。
　今年は原爆投下から65年、広島東洋カープ誕生
から60年目となります。晴天に恵まれたスタジア
ムには、島根県生協連会員生協から75名の組合員・
家族、役職員の参加がありました。小学、中学生の
子どもたちも27名が参加をし、野球観戦を通して
平和の大切さを感じられた一日となったようです。

　５回裏終了後には、ジョン・レノンの「イマジン」
の曲にのせて、観客全員で平和市長会議のイメージ
カラーである「緑」のポスターを掲げ、原爆ドーム
の高さ25ｍを「ピースライン25」と名づけて、25
ｍの高さに座られた方には、真っ赤なポスターを掲
げてもらい、ピースラインを表現し、核兵器廃絶、

そして、平和への大切さをアピールしました。
　参加された組合員、家族からは多くの感想が寄せ
られ……。
★『ピースポスターで一色になりみんなが一体感に
なったような気に……。』
★『留守番の子たちも25ｍのパフォーマンスの話
は興味深く聞いてくれました……。』
★『学校での平和学習のときに息子たちは……ピー
スラインをみんなで作って、平和のメッセージを
発信したことを思い出してくれると思います。』
　……対戦は広島が勝利をしました。
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　９月１日㈬に香川県高松市にて、第26回中四国生
協・行政合同会議が『安心できる暮らしとづくりと、
共助社会への貢献にむけて』をテーマに開催され、
厚生労働省、９県各行政・生協担当者、県連、会員
生協など60名が出席し意見交換が行われました。
　当日は、各県行政からも報告が行われ、島根県消
費生活室・川本企画幹より、消費者行政の状況、取
り組みの報告と「行政と連携・協働しながら消費者
啓発等の効果的な取り組みを推進して欲しい」との
意見・要望が出されました。
　特別報告として、日本生協連から「第11次全国
中計概要と買い物難民の現状と生協の対応につい
て」、香川県行政から「消費者活性化事業の取り組み」
の報告が行われました。
　活動報告は、４生協からの報告が行われ、島根か
ら生協しまね・清原春美理事が『生協しまねのおた
がいさま活動について』報告を行いました。

中四国生協・行政
合同会議開催報告

食料・農林漁業・環境を考える
島根県民フォーラム学習会開催報告
　８月21日㈯益田市、22日㈰出雲市にて県民フォーラ
ム学習会が『自給率向上への新たな挑戦～飼料用米の
生産拡大戦略を探る～』をテーマに開催されました。
　事例報告として、生産者から「生産現場から見た
飼料米生産について」、島根県農畜産振興課から「畜
産経営から見た飼料用米の必要性」、また、生協から
は生協しまね・塩道琢也専務理事から『生協しまね
「産直たまご」の取り組み』について、これまでの取
り組み、今後の取り組み、課題など報告が行われた。
　意見交換では、生産者から“一方的な想いで取り
組んで来たが、報告を聞いて消費者との連携が必要
と感じた”
など活発に
意見が出さ
れました。

ピースリレー、
ピースナイターに
参加された

皆さんからの感想と
メッセージの一部を
ご紹介致します。

つなげたい・・･平和の想いを
同じ思いの仲間が…
　今回、ピースリレーに参加させていた
だいて、平和への想いを形に出来るとい
うことにとても感動しました。戦争反対・
核兵器反対等ということを声に出すこと
で、周りの人々に自分たちの気持ちを訴
えることが出来るのはもちろん、自分の平
和意識も高まると同時に、同じ思いの仲
間がいるということを実感できます。……
（ピースリレー参加者：島根大学　学生）

平和のことについて
　　　　　学びたい…
　次の日（８月６日）ぼくはもくとうを
しました。ぼくの住んでいる市には「な
がいたかしさんの記念館」があり、そ
こにも行きました。今年、修学旅行で
平和公園にも行くので、これからも平
和のことについて学びたいです。
（ピースナイター参加者：小学生 男性）

後世に語り継いで…
　65年前の悲劇を決して忘れぬよ
う、私達も後世に語り継いでいかね
ばという思いと、平和の有難さを痛
感しました。ずっとずっと平和が続
くように、また、このようなイベント
があれば是非、周りの人にも声をか
けて参加をしたいと思います。
（ピースナイター参加者：40代 女性）

今度は家族で広島を訪れ…
　小学１年生の息子と参加しましたが、初め
てのプロ野球観戦は驚きと興奮に満ちてい
たようです。……平和や戦争についても、同
様に、テレビや資料だけでは伝わらないも
のがあると思います。実際に足を運び目で
見ることによってでしたか得られないものが
ある……今度は家族で広島を訪れ、ゆっくり
と公園や資料館に行きたいと思います。

（ピースナイター参加者：30代 男性）



【2010年11月～2011年１月予定】
★中四国地連「消費者力アップセミナー」
　　日程：11月４日㈭11時～15時
　　会場：米子市文化ホール（米子）

★全国消費者大会
　　日程：11月12日㈮～13日㈯
　　会場：全電通ホール等（東京）

★第４回理事会
　　日程：11月17日㈬
　　会場：生協しまね本部・組合員会館（松江）

★日本生協連中四国地連運営委員会
　　日程：12月３日㈮
　　会場：日本生協連中四国地連（岡山）

★県連責任者会議
　　日程：12月９日㈭
　　会場：コープ・プラザ（東京）

★日本生協連全国政策討論集会
　　日程：１月13日㈭～14日㈮
　　会場：東京

ご案内（会員生協の皆様へ）
テーマ：「くらしの中から消費者　　　　
　　　　　　　　問題を考えよう！」
日本生協連　中四国地連
2010年度「消費力アップセミナー」

　消費者庁や消費者委員会が設置されて１年が経
過しました。消費者被害は後を絶たない状況で、
高齢者や若者への被害が多く見られます。こうし
た状況について、“これからどうしたら良いか”
皆で一緒に考え、話し合うセミナーとして開催致
します。各生協からのご参加お願い致します。

日程：2010年11月４日㈭11時～15時
会場：米子市文化ホール１Ｆ「イベントホール」
　　　米子市末広町293（JR米子駅前）
　○消費生活相談の事例や、身近な被害事例に触

れ、参加者が他人事でなく、自分たちの問題
として受け止められることを目指します。

　○参加費　無料　　
　参加される方は、県連事務局又は会員生協
まで事前にご連絡をお願い致します。
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★第37回通常総会報告
　６月９日・島根県生協連第37回通常総会が全
代議員の出席のもと開催され、活動報告、決算及
び剰余金処分案、方針、予算案など全議案が満場
一致で承認されました。
　今総会は、役員の選任も行われ、下記の役員

（理事10名、監事３名）の皆様が選任をされまし
た。尚、総会終了後の第１回理事会にて、代表理
事、会長理事、専務理事の互選も行われました。
　総会終了後、会員生協活動交流が行われ、
NPT再検討会議ニューヨーク行動の参加者から
の報告も行われました。
【新役員体制】
◆理事
　代表理事・会長理事　鎌田　憙男（員外）
　専務理事　安井光夫（生協しまね理事長）
　理　　事　浅沼延夫（労済生協理事長）
　理　　事　窪田謙三（ひかわ医療生協専務理事）
　理　　事　寺本敏徳（グリーンコープ生協専務理事）
　理　　事　竹谷延子（島根県学校生協専務理事）
　理　　事　象谷幸正（出雲医療生協専務理事）

通常総会・理事会開催報告

予定・ご案内今後の

　理　　事　福井章弘（島根大学生協専務理事）
　理　　事　高梨　健（島後消費生協理事）
　理　　事　大木理之（松江保健生協専務理事）
◆監事　※１名増
　監　　事　川辺　修（労済生協専務理事）
　監　　事　枝広由紀（グリーンコープ生協理事）
　監　　事　祖田智幸（松江保健生協常務理事）

★第２回理事会報告
　日時：2010年７月14日㈬
　会場：生協しまね本部小会議室
　【主な協議・審議事項】
　①ピースアクションの取り組みについて
　②中四国生協・行政合同会議について

★第３回理事会報告
　日時：2010年９月22日㈬
　会場：生協しまね本部組合員室
【主な協議・審議事項】
①役職員研修会について
②県連「災害時対策検討委員会」報告を受けて
③「地方消費者グループ・フォーラム」について

　④消費者力アップセミナー開催について


